

Nettoyage de Printemps : un succès malgré la crise

Télésambre - 27 oct. 2020

Publié le 27 octobre 2020 à 16:13 - Ajouté par Laura Gentile Toutes

47.000, c'est le nombre de valeureux Wallons qui se sont mobilisés, du 24 au 27 septembre, malgré la crise sanitaire et la météo capricieuse.

Un objectif commun : ramasser les déchets sauvages

Ensemble, les citoyens ont pris part à cette 6ème édition du Grand Nettoyage de Printemps, organisé par Be WaPP. Cette mobilisation citoyenne dure seulement 4 jours et pourtant, elle est incontournable au fil des éditions. Les chiffres parlent d'eux même !

Une mobilisation toujours importante

Forcément moins nombreux que les années précédentes, ils ont pourtant mis les bouchées doubles en ramassant 165 tonnes de déchets sauvages et en parcourant plus de 7.500 kilomètres pour rendre la Wallonie Plus Propre.

Par kilomètre parcouru, 21 kg de déchets ont été ramassés, contre 38 kg en 2017.

Plus impressionnant encore : en moyenne, chaque participant au Grand Nettoyage de Printemps a ramassé 5,6 kg de déchets.

Malpropreté toujours présente

Dans la Province du Hainaut, ce sont 4,015 sac de déchets tout-venant (28.108kg) et 3.026 sacs de PMC (12.104kg) ramassés par les 7.707 participants au ramassage.

L'ASBL BE WaPP précise tout de même que 73% des participants ont relevé la présence de déchets liés à la crise sanitaire (masques et gants de protection) et que 44% d'entre eux ont signalé la présence de dépôts clandestins.

Les dates de la 7e édition du Grand Nettoyage de Printemps sont déjà connues, celle-ci aura lieu les 25, 26, 27 et 28 mars 2021!